

ALUMNO:
JOSE GABRIEL MERIDA NAJERA

DOCENTE:
LIC. MARIA FERNANDA CAMPOS ROMAN

MATERIA:
DESARROLLO HUMANO

FECHA:
06-07-2025

El mayor problema que observe en mi cuadrante fue las rampas para sillas de ruedas quebradas y descuidadas, banquetas maltratadas, postes a media banqueta que interrumpen el paso, desniveles muy grandes para poder pasar y demasiada falta de sombra, ya sea natural o artificial, en otra parte se necesita remodelar mucho y hacer un estudio mas a fondo para la falta de necesidades de los usuarios.



Lo que propongo es crear rampas para sillas de ruedas en cada esquina, buscar no tener tantos desniveles, poner mas señaléticas, crear mas paso para el peatón ya que no se respeta y no se cuida, buscar apoyo para personas que son de la 3ra edad en muchas rampas que son peligrosas, crear banquetas mas anchas ya que esto es un peligro real para cualquier ciudadano.

REFLEXION

Las barreras mas comunes que encontré en este lugar fue la falta de cuidado ya que hay un gran descuido en banquetas, rampas, postes y muchas mas cosas, la forma en que esto afecta a muchas personas es que no se pueden pasar en muchas partes y esto es peligroso, para empezar las banquetas mal diseñadas con poco espacio, esto hace que personas discapacitadas y de la 3ra edad se expongan mucho mas, bajando a la calle y creando un gran peligro ya que los pueden pasar a traer, lo que puede ayudar a mejorar esto es crear rampas amplias, banquetas muchísimo mas amplias, aparte poner cosas para las personas ciegas ya que para ellos no hay nada incluido ni en el cuadrante ni en toda la ciudad.